

JWI

Sampaikan Hal Penting Dalam Rapat Dinas, Karutan : Terus Berinovasi dan Tingkatkan Kinerja

David Fernanda Putra - KUDUS.JWI.OR.ID

Nov 1, 2024 - 20:23



Dok. Humas Rutan Kudus

Kudus – Selasa (29/10) Rutan Kelas IIB Kudus menggelar rapat dinas yang dipimpin oleh Kepala Rutan Kudus, Anda Tuning, dalam upaya memperkuat kinerja internal dan inovasi layanan masyarakat. Rapat yang berlangsung di aula Rutan Kudus tersebut dihadiri oleh seluruh jajaran pejabat dan staf yang bertugas.

Dalam arahannya, Kepala Rutan Kudus menyampaikan bahwa penting bagi seluruh pegawai untuk selalu siap menghadapi perubahan dan meningkatkan kualitas pelayanan. "Rutan Kudus harus terus berinovasi dalam memberikan layanan yang lebih baik, terutama kepada Warga Binaan Masyarakat (WBP) dan masyarakat. Dengan komitmen yang kuat, kita dapat mewujudkan lingkungan masyarakat yang aman, sehat, dan kondusif," ungkap Anda Tuning.

Selain itu, Kepala Rutan juga mengingatkan kembali tentang pentingnya menjalankan program-program yang telah dicanangkan oleh Kementerian Hukum dan HAM, termasuk beberapa akselerasi yang perlu diterapkan di Rutan Kudus. Program ini meliputi upaya pemberantasan narkoba di lingkungan Rutan, pemberdayaan WBP dalam kegiatan produktif, pengembangan layanan berbasis digital, dan penataan ulang tata kelola yang efektif.

Rapat dinas kali ini juga difokuskan pada evaluasi kinerja setiap divisi. Setiap kepala divisi menyampaikan capaian serta tantangan yang dihadapi dalam pelaksanaan tugas selama bulan berjalan. Hal ini dilakukan untuk menilai sejauh mana program yang telah direncanakan berjalan dengan baik dan menentukan langkah-langkah perbaikan yang diperlukan.

"Kita harus bekerja bersama dalam sinergi dan keterbukaan. Melalui evaluasi ini, kita dapat belajar dari setiap kendala yang ada dan mencari solusi terbaik. Mari bersama-sama mewujudkan Rutan Kudus yang lebih maju dan profesional," tambah Kepala Rutan Kudus.

Rapat dinas ini diakhiri dengan sesi diskusi terbuka di mana seluruh peserta dapat menyampaikan masukan dan ide-ide inovatif yang dapat diterapkan untuk meningkatkan kualitas pelayanan di Rutan Kudus. Kepala Rutan berharap semangat kebersamaan dan tanggung jawab dapat terus ditingkatkan demi kemajuan bersama.

Dengan adanya rapat dinas ini, Rutan Kudus menunjukkan komitmen kuat untuk terus berkembang dan beradaptasi dalam memberikan layanan masyarakat yang terbaik.